

NATIONS UNIES
CONSEIL
DE SECURITE



Distr.
GENERALE
8/1975
12 juin 1967
FRANCAIS
ORIGINAL : ANGLAIS

LETTRE DATEE DU 22 JUIN 1967, ADRESSEE AU SECRETAIRE GENERAL
PAR LE REPRESENTANT PERMANENT DE LA JORDANIE

Je tiens à porter à votre attention une situation nouvelle d'une extrême gravité et urgence qui a été et continue d'être provoquée par les autorités israéliennes à la suite de leur invasion perfide de la rive occidentale du Jourdain.

Je viens de recevoir un télégramme urgent de mon gouvernement m'informant que des milliers de réfugiés de Palestine installés dans les camps de l'UNRWA, sur la rive occidentale du Jourdain, sont également contraints et forcés de quitter leurs camps.

Dans les deux interventions que j'ai prononcées devant le Conseil de sécurité samedi matin, j'ai appelé l'attention du Conseil sur des renseignements confirmés d'où il ressortait qu'un plan consistant à chasser les Jordaniens de leurs demeures et de leurs villes prenait et prend forme, et que les envahisseurs israéliens mettaient et mettent encore à exécution le projet délibéré de chasser le plus grand nombre possible d'Arabes de chez eux, répétant et perpétuant ainsi la tactique qu'ils avaient adoptée en 1948 et qui contenait les germes de la discorde et de la guerre.

Le New York Times de ce jour rapporte que 100 000 Jordaniens ont été chassés de leurs foyers, de leurs villes et de leurs villages. On signale qu'en certains endroits des haut-parleurs israéliens ont lancé aux Jordaniens l'avertissement suivant : "Vous avez deux heures pour partir. Passé ce délai, nous ne pouvons garantir votre sécurité." Quelques femmes se seraient noyées en traversant le Jourdain.

Nous vous prions donc de bien vouloir traiter cette question comme il convient et de prendre les mesures nécessaires pour mettre fin sans délai à

l'expulsion machiavélique de la population jordanienne de ses foyers, de ses villes et de ses villages.

Je vous serais obligé de bien vouloir faire distribuer le texte de la présente lettre comme document du Conseil de sécurité.

Veuillez agréer, etc.

L'Ambassadeur,

Représentant permanent de la Jordanie
auprès de l'Organisation des
Nations Unies,

(Signé) Muhammad H. EL-FARFA

